

Schüler singen mit den Senioren alte Volkslieder

BILDUNG Hospitanten erleben Pflege-Alltag – Profil-Fach „Gesundheit und Soziales“ neu an der SAAF



Schüler, Schulleitung und Mitarbeiter der Pflegeeinrichtung sind froh, dass im „Wohnpark Freborg“ der Praxisteil des Fachs „Gesundheit und Soziales“ abgeleistet werden kann. BILD: IMKE ONCKEN

FRIEDEBURG/AH – Im „Wohnpark Freborg“ in der Friedeburger Mitte geht es seit einigen Wochen und für die kommenden zwei Jahre hoch her. An einem Vormittag sind einige Schülerinnen und ein Schüler der Schule „Altes Amt“ Friedeburg (SAAF) auf den verschiedenen Stationen zu finden, wo sie mit den Bewohnern Spiele spielen, Geschichten vorlesen oder auch alte Volkslieder singen.

Dabei finden es die Bewohner schade, dass diese schönen Lieder in der Schule heute nicht mehr gesungen werden. Kaum ein Kind kennt sie noch. Aber so können die Schüler im Wohnpark viele verschiedene Tätigkeiten neu lernen und

kennenlernen, heißt es seitens der jungen Menschen. Die Schüler helfen auch in der Küche mit oder werden der Reinigung zugeteilt.

Das Profil-Fach an der SAAF heißt „Gesundheit und Soziales“ und wird erst seit kurzem unterrichtet. Die Bildungseinrichtung ist froh, im Rahmen dieses Kurses im „Wohnpark Freborg“ einen Partner zu finden, bei dem die Schüler gemeinsam ihre Praxisstunden ableisten können. Am Ende des zweijährigen Kurses gibt es sowohl von der Schule als auch vom Wohnpark eine Beurteilung, welche die Schüler später bei ihren Bewerbungen einbringen können.